

Sanatorium de Bois-les-Dames, L'ausanne
13/1/06

Bien chre. Nomine,

C'est aujourd'hui un petit service,
tant à faire étranger à la rédaction de
La Nouvelle-France, que je vous
solliciter de votre bonne obéissance.

Il s'agit d'obtenir quelques rensei-
gnements locaux, au sujet d'un
jeune français, un peu imprudent,
qui voulait sortir le livre à l'agriculture
dans vos parages caractéliers.

Son père (cousin germain de ma pre-
mière femme) m'a écrit ceci:

"Mais comme, par principe, je
suis prudent, j'en veux peu que mon
fils entreprenne rien par lui-même
sans avoir vu les autres travailler et
savoir ce que c'est que la colonisation."

* Peut-être vous avez des relations au
Canada, vous ferez-il possible de vous
informez si l'on connaît une exploitation
agricole un peu importante, par ex-
emple dans le Manitoba qui est le région
à coloniser, où un jeune homme pourrait
faire son apprentissage dans des conditions

"qui ne l'orient pas trop ostentueusement,
"Car puisque mon fils veut faire
"cette expérience et qu'il a 24 ans,
"je me veux bien faire des sacrifices
"d'apprentissage comme on
"a pu faire dans la période de
"18 à 20 ou 21 ans."

Le m'empêche d'ajouter
quel j'm'humme appartenir à une famille de plus
pluieurs générations fondamentalement
chrétienne. Et de la plus haute
honorabilité. Il faut 8 ou 10 frères et
soeurs (je me rappelle par le nombré
au juste); le père, Notaire à St-Denis
(Seine), a élevé, et élevé tout cela dans
les solides principes de foi et de
délicatesse qui sont de tradition dans
la famille.

Si donc il vous était possible,
cher Mornier & abbé, par vos relations
dans le Dominion, de me
procéder quelques renseignements
dans le sens indiqué, je vous en
serais fort reconnaissant.

Le jeune homme a fait
toutes ses études classiques. Après
quoi, il s'est essayé à plusieurs

- reprise dans l'industrie, cherchant sa
vie; mais l'agriculture, l'élevage,
la colonisation, lui sourient de-
vantage.

En vous envoypant mon petit mot
sur cette portale Montréal, le 9 Oct., je me permis
d'en plus au renouvellement d'abonnement
à la Nouvelle-Écosse. Je vous l'ai fait
expliquer hier; mais comme ce n'est pas
moi qui ai libellé le mandat, je ne
peux pas s'il l'a été bien correctement.
Il a été fait à votre nom, mais
avec l'adresse du Bureau de la
Provence, 2, rue Port-Dauphin.

Quand penserez-vous pouvoir
faire par cet article sur les exploi-
tations forestières abusives?... Il y a
déjà bien des mois que j'en
parlais.

Notre faute, faut en trouver
une. Cependant il me semble, au
pharynx et au larynx, quelques per-
turbations que il faut faire dépen-
sante, ce qui m'oblige à faire, deux
fois par semaine, des opérations peu
douloureuses des moins fort désagréables.

J'espère toujours, néanmoins, pouvoir
être de retour chez moi dans les
1er jours de février. — Il n'est rien
qui il y a si longtemps que j'espére
toujours être libérée peu de temps
après, et toujours pour des déca-

Veuillez bien agréer,
cher Monsieur l'abbé, avec
le renouvellement de
mes vœux de bonne amitié,
l'hommage de mes sentiments
d'affection et respect invincibles

J. de KIRWALL

Fin d'un message cette lettre -
L. J. P.